

Vorhelm, den 11.11.2024

Verehrte Mitglieder des Allgemeinen Schützenvereins Vorhelm,

am vergangenen Freitag, den 8. November 2024, fand im Hotel Witte die jährliche Herbstversammlung statt. Ein angekündigter Tagesordnungspunkt war die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags.

Seit 2011 betrug der jährliche Beitrag 30 Euro. Das war bis zur Corona-Zeit ausreichend, um die Kosten für unser Schützenfest zu decken, und um einen gewissen Grundstock an Rücklagen zu bilden.

Durch die Folgen von Corona ist dieses leider nicht mehr möglich. Seit 2021 sind die Kosten für das Zelt, die Musikkapellen sowie Beleuchtung und Beschallung im Durchschnitt um circa 60 Prozent gestiegen. Die angesparten Vereinsrücklagen werden spätestens nach unserem nächsten Fest komplett verbraucht sein. Deshalb sah sich der Vereinsvorstand gezwungen, den Mitgliedern eine Beitragsanpassung vorzuschlagen.

Im Vorstand waren wir uns schnell einig, nicht an unserem qualitativ hochwertigen Fest durch Kürzungen oder große Veränderungen zu sparen. Gleichzeitig ist es nötig, neue Rücklagen zu bilden, da unser Verein in sechs Jahren sein 100-jähriges Bestehen feiern wird (gegründet 1930, erstes Fest 1931). Der Vorstand benötigt im Vorfeld des jährlichen Schützenfestes eine gewisse finanzielle Basis, um das Fest zu planen und kurzfristige Ausgaben abdecken zu können.

Deshalb schlug der Vorstand den Mitgliedern in der Herbstversammlung eine Anhebung des Jahresbeitrags auf 48 Euro vor. Dies führte zu einer längeren und sehr sachlichen Diskussion im Plenum. Von den Mitgliedern wurden einige sehr gute Anregungen und Ideen vorgebracht. Als Bedingung für die Zustimmung kam der Vorschlag, eine Arbeitsgruppe mit sechs oder sieben Personen zu bilden, um eventuelle Einsparungen zu überlegen. Die Arbeitsgruppe soll aus zwei Vorstandsmitgliedern und je einem Mitglied aus den Abteilungen bestehen. Der Antrag wurde konkretisiert und zur Abstimmung gebracht. Die Mitgliederversammlung hat dem Antrag mit 58 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen zugestimmt.

Ich bedanke mich auch im Namen meiner Vorstandsmitglieder für euer Verständnis und eure Unterstützung.

Mit einem kräftigen Horrido

Friedrich Eilert
Vorstandsvorsitzender